

ALEJANDRO PALOMAS PRESENTA EN LA FUNDACIÓN RAFAEL PÉREZ ESTRADA ‘UN PAÍS CON TU NOMBRE’, SU ÚLTIMA NOVELA

El escritor barcelonés protagoniza una nueva sesión del ciclo Encuentros Planetarios este jueves a las 18:30 horas en el CAC Málaga

Alejandro Palomas conversará con Ángelo Néstore sobre su nuevo universo literario tras recibir el Premio Nadal por ‘Un amor’ en 2018

25/4/2022.- La Fundación Rafael Pérez Estrada recibe, en colaboración con Grupo Planeta y con el CAC Málaga, a Alejandro Palomas como invitado a sus Encuentros Planetarios. Este jueves, 28 de abril, a las 18.30 horas en el CAC Málaga, el escritor barcelonés conversará con el poeta, traductor y editor Ángelo Néstore sobre su trayectoria, la misión de los escritores en la actualidad y su último libro, ‘Un país con tu nombre’ (Destino, 2021), su retorno a la narrativa tras recibir el Premio Nadal por ‘Un amor’ (Destino, 2018). Con esta novela, que versa sobre la importancia de perseguir nuestros sueños, inicia un nuevo universo literario.

Las entradas para asistir a la cita con Alejandro Palomas están disponibles a través de la plataforma ‘online’ Eventbrite (<https://www.eventbrite.es/e/entradas-encuentros-planetarios-alejandro-palomas-324635562707>).

Jon, cuidador de elefantes en el zoo, y Edith, viuda que vive con sus once gatos, son los únicos habitantes de una aldea abandonada en la que está ambientada ‘Un país con tu nombre’. Vecinos solitarios primero y ahora buenos amigos, no imaginan que la noche en que la veleta del viejo campanario gira sobre sí misma, el ojo del tiempo se posa sobre la aldea y la vida de ambos está a punto de girar con ella. La llegada de la primavera trae consigo una inesperada decisión por parte de la dirección del zoo, a la que se suma un perturbador anuncio: el Ayuntamiento al que pertenece la aldea restaurará la casona en ruinas del lago para convertirla en hotel rural. La doble noticia cambiará de golpe las vidas de Jon y Edith, empujándolos a dar un paso hasta entonces tímidamente contemplado. La amistad entre Jon y una callada elefanta llamada Susi, la relación entre Edith y su hija Violeta, desencontradas durante décadas, y una hora de la noche —«la hora trémula»— en la que pasa todo y todo queda conforman ‘Un país con tu nombre’: una historia sobre el amor en mayúsculas, la honestidad con los propios sueños y sobre la libertad llevada a su expresión más pura.

Una vez más, Alejandro Palomas nos acerca a los problemas y dilemas que pueblan la cotidianidad de los seres humanos y también la de los animales: en ‘Un país con tu nombre’ demuestra su afán por luchar desde la literatura por un mundo más sostenible,

además de su espíritu animalista, presente en toda su obra, aunque nunca hasta ahora con la intensidad y la vehemencia que encierra la mirada única de una elefanta, un personaje más de la novela.

De forma mensual, los Encuentros Planetarios han permitido disfrutar en Málaga de autores de la talla de Clara Sánchez, Isaac Rosa, Almudena Grandes, José María Pérez Peridis, Lorenzo Silva, Ricardo Menéndez Salmón, Gonzalo Giner, Javier Sierra, Carmen Posadas, Juan Bonilla, Ignacio Martínez de Pisón, María Dueñas, Jesús Carrasco, María Oruña, Elvira Lindo, Manuel Vilas, Nativel Preciado, Paloma Sánchez-Garnica, Antonio Muñoz Molina y Ana Merino, entre otros.

ALEJANDRO PALOMAS

Alejandro Palomas (Barcelona, 1967) es licenciado en Filología Inglesa y máster en poética por el New College de San Francisco. Ha compaginado el periodismo con la traducción de importantes autores y con la poesía ('Quiero' y 'Una flor'). Entre otras, ha publicado las novelas 'El alma del mundo', 'Agua cerrada' y 'El tiempo que nos une'. En 2016 recibió el Premio Nacional de Literatura Juvenil por 'Un hijo', cuya secuela, 'Un secreto', se publicó en 2019. La exitosa trilogía 'Una madre', 'Un perro' y 'Un amor' (Premio Nadal 2018) retrata a una familia que ha enamorado a miles de lectores. Con 'Un país con tu nombre' (Destino, 2021) inicia un nuevo universo literario. Su obra ha sido llevada al cine y al teatro y se ha traducido a más de veinte lenguas.

CONVOCATORIA

Fecha: jueves, 28 de abril

Hora: 18.30 horas

Lugar: Salón de actos del CAC Málaga

DATOS DE CONTACTO

Isabel Bellido

Comunicación

617 059 670

hola@fundacionrafaelperezestrada.com